

# „wertvoll“ aufgeklärt:

Sexualpädagogik  
und Familienplanung –  
wie geht das?

Podiumsgespräch der  
Bischöflichen Stiftung für Mutter und Kind, Speyer  
in Kooperation mit dem  
Heinrich Pesch Haus, Ludwigshafen  
dem Familienbund, Kolping und der  
Kath. Erwachsenenbildung Speyer

Mo, 18. April 2016,  
Beginn: 18.30 Uhr



Mo, 18. April 2016

# „wertvoll“ aufgeklärt:

Sexualpädagogik  
und Familienplanung –  
wie geht das?

18.00 Markt der Möglichkeiten

18.30 Begrüßung und Einführung

18.40 Eingangsstatements und Podiumsgespräch

1. Eckhard Schroll,  
Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung  
Abteilungsleiter für Sexuaufklärung und  
Familienplanung
2. Christina Gutschmuths,  
Sexualpädagogin/Sexualtherapeutin
3. Prof. Dr. Elmar Kos, Universität Vechta  
Professor für Moraltheologie

Moderation: Dr. Jonas Pavelka

20.15 Schlusswort

Dr. Karl-Heinz Wiesemann, Bischof von Speyer

20.30 Ende

Ausklang und Austausch bei Sekt und Brezeln

Eintritt frei. Um eine Spende für die  
Mutter und Kind-Stiftung wird gebeten.

Kontakt:

Bischöfliche Stiftung für Mutter und Kind  
Christine Lampert\_Telefon 06232.209-120

Heinrich Pesch Haus

Dr. Jonas Pavelka\_Telefon 0621.5 999-159

Für diese Veranstaltung wurden Fördermittel beim Land Rheinland-Pfalz beantragt.

Spenden  
Wir wollen helfen –  
Helfen Sie mit!

LIGA Bank Regensburg | IBAN DE29 7509 0300 0000 0808 88 | BIC GENODEF1M05